

## **C'était le roi Artus sur la plage de Camiers-Sainte-Cécile**



Une quarantaine de chars en ont décousu ce dimanche sur la plage de Sainte-Cécile.

S'il a longtemps posé une main de fer sur les plus jeunes catégories de la discipline, le jeune Victor Artus avait l'an dernier fait des premiers pas presque hésitants dans la catégorie reine des Classes 3. Ce week-end, le licencié de Colleville, dans la Manche, a atomisé la concurrence lors du Grand-Prix de Camiers-Sainte-Cécile où une quarantaine de pilotes se sont affrontés. Disputée sur deux jours et cinq manches, la compétition a juste permis au Berckois Antoine Giret et au Belge Ivan Aemele de goûter aux joies d'une victoire de manche. Le Berckois termine à une belle seconde place finale, alors que le reste du podium s'est joué à un souffle puisque, pour un petit point, le Touquettois Loïc Dupret prend la dernière place sur la boîte devant le local et champion du monde en titre Olivier Imbert.

En Classe 2, l'affaire tourna à nouveau au duel entre le local Ludovic Wasselin et le Belge Demuysere. Un duel indécis jusqu'au bout puisqu'il finit sur une égalité. Le podium fut complété par un autre Belge, Philippe Chauvel.

Si le Grand-Prix accapara les esprits, deux autres courses de championnat de ligue s'étaient glissées dans le programme chargé des bénévoles d'Au gré du vent. En Standart, Bertrand Pouwels, des Drakkars, s'impose devant le Belge Tom Slambrouck et le Vertonnois David Denut. Chez les Classes 5, Geremy Devin, de l'USG Gravelines, l'emporte devant son camarade de club Henri Durez et Hubert Quéval, de Marck-en-Calaisis.